

真弓小学校区自治会の防災訓練に参加して

9班 佐々木俊子

12月4日10時より真弓小校区自治会の防災訓練に8班班長西尾さんと参加しました。真弓南自治会からも13名参加しました。3つの場所に分かれて訓練し、一定の時間が経つと、その後は次の訓練の場所に行くという風にローテーションうまく行なわれていました。

A 折りたたみリアカーで人を運搬

B 担架で人を運搬

C 段ボールに入った非常用トイレとテントの設営

最初は Aリアカーを組んで人を運ぶところを見学しました。次に B担架で人を運搬です。周りの方々皆順番に体験し遂に私達も担架で人を運びました。1人を4人で運びましたがなかなか重かったです。



最後は Cトイレテント設営です。居合わせた方々と共に段ボールに入ったトイレキットでトイレを組み立て、手すりも付けて畳んで収納されていたテントを組み立て、トイレの中に入れてトイレテントを作りました。脱臭用の窓が開けるよう設計されていて、なかなかの優れものだと思います。キットも大小あり組み立てに頭脳を働かせなければいけないけれど、そこは周りの方々の強い持ち場への責任感と集中力で、みごと短時間で完成。後片付けもその最初に入っていたビニール袋や段ボールに納めるのですが、それも皆手分けして、上や下を入れかえるなどして、あっという間にまた元の箱にきれいに収まりました。



この居合わせた近隣の自治会の方々のパワーはすごいなと思いました。皆知らない人ばかりの中 互いに敬意を払い、仕事をまかせて上手く完成し、素晴らしい共同作業ができたことに感動しました。

実際に災害のとき 私達が習ったことがお役にたてればうれしいし、またこの方々となら互いに尊重しスムーズな避難場所やら避難具の設営が出来るでしょうと確信を持った防災訓練でした。